

PRESSEMITTEILUNG



Bund der Deutschen
Katholischen Jugend
Bayern

SPERRFRIST 16. März 2018 – 10:00 Uhr

Landwehrstraße 68
80336 München
fon 089 / 53 29 31 - 0
fax 089 / 53 29 31 - 11
www.bdkj-bayern.de

Alles Gute, Herr Ministerpräsident Söder

Referat für Öffentlichkeitsarbeit
Christoph Schreiber
Tel: 089 / 53 29 31 - 19

BDKJ Bayern gratuliert und hat Wünsche an seine Amtszeit

pressestelle@bdkj-bayern.de

München, 16.03.2018 Der BDKJ Bayern gratuliert Markus Söder zur Wahl zum Ministerpräsidenten von Bayern. „Wir hoffen, dass er in seiner Amtszeit auch die Belange der jungen und nachfolgenden Generationen berücksichtigen wird“ so Daniel Köberle, BDKJ-Landesvorsitzender.

Die Akzeptanz eines politischen Systems wird dadurch erhöht, dass aktive Teilhabe ermöglicht wird. Ebenfalls ist in einer lebendigen Demokratie, die auch junge Menschen motiviert, ein respektvoller Politik- und Sprachstil notwendig. „Wenn junge Menschen ernstgenommen werden, das zeigt auch die Erfahrung der Jugendarbeit, dann sind sie bereit Verantwortung zu übernehmen und Demokratie mitzugestalten. Das ist partizipative Politik, wie wir sie uns auch vom neuen Ministerpräsidenten wünschen“ schließt Daniel Köberle.

Wörter: 117 Zeichen inkl. Leerzeichen: 884
Redaktion: Christoph Schreiber
V.i.S.d.P.: Daniel Köberle

Der BDKJ Bayern ist Dachverband katholischer Jugendverbandsarbeit. Erreicht wurden mit den offenen und gruppenbezogenen Angeboten sowie mit Veranstaltungen 624.532 TeilnehmerInnen. Alle Zahlen der Leistungsstatistik: <http://www.bdkjbayern.de/landesstelle/leistungsstatistik/>